

南稜通信

なんりよう

第2号

平成 22 年
7 月発行
長野南高校

問い合わせ先
教頭 羽場 謙一
庶務 竹内祐美子
TEL026-284-8850
(学校代表)
TEL026-284-8851
(教務室)

ありがとう～南稜祭を終えて～



全校企画で作った睡蓮

「ありがとう」南稜祭が終わって、全校生徒に伝えたい一言がこの言葉だ。振り返ると全校企画である睡蓮をモチーフとした全校生徒のTシャツを着た写真を使用したモザイクアート製作が一番大変だった。その中では、生徒会役員同士お互いに意見が分かれ、衝突したこともあった。しかし、それだけ悩んだり、話し合ったりして迎えた南稜祭はみんなで最高に盛り上がる事ができた。

この南稜祭は、あらゆる人の協力がなければ決して成功しなかった。また南稜祭を通して、たくさんのことを学び、自分を大きく成長させることができた。

実行委員 瀧澤友規 (戸倉上山田中学卒)

体験入学のご案内

実施日は 7月29日(木) です

<当日の日程>

- 8:40～ 9:00 受け付け
- 9:05～10:05 全体会
(学校概要の説明)
- 10:20～11:10 授業体験
(国語, 数学, 理科, 社会, 英語)
- 懇談会
- 11:15～11:45 クラブ見学
施設見学



本校を訪問した中国の高校生と

中国の高校生50名 本校を訪問

「通訳」はただ、中国語と日本語を訳すだけでは不十分です。相手の国の文化や歴史、習慣などを知っていないといけないと思います。なぜならただ訳しても意思が伝わらなかったり、相手に失礼なことを言ったりしてしまいかもしれないからです。私の夢を実現させるために、これから一層勉強を頑張りたいと決意しました。

私は将来、自分の育った環境を生かして、国際的に役立つような仕事をしたいと思っています。そのためには、中国語の力をもっとつけたいと思いました。

参加して私が一番強く感じたのは、自分の中国語が未熟だということです。中国語を日本語に訳すのはできましたが、日本語を中国語に訳すときに少してこずりました。

私の通う高校で先日、中国の高校生との交流会がありました。私の父は中国国籍です。私は小さいころから、家では中国語を話し、外では日本語を話すという環境で育って来ました。そのため、今回の交流会には「通訳」として参加しました。

通訳

夢実現へ勉強頑張る

3年生生徒

“良い人間関係を築こう！”

生徒指導主任 内藤 信一

本校では次のような生徒を育てていきます。

- 一 勉強する人
- 二 ルールを守る人
- 三 人間関係を築く人

ルールを守ることの大切さと意味を考えさせながら、身だしなみや生活習慣を正しています。数年前は頭髪を

指導とさらに強化

加工した生徒が多くなりましたが、今はほとんどいません。頭髪以外に至らぬ点もありますが、今後更に改善していきます。
本校を目指している中学生の皆さんは、勉強する、ルールを守る、人間関係を築く、以上三つのことを理解したうえで志願してください。



日本の授業



仲良く昼食を食べる光景

進路計画表

	1学年	2学年	3学年	
			就職	進学
4月	ベネッセスタディーサポート実施 適正検査	ベネッセスタディーサポート実施 進路説明会		進路講演会 大学説明会
5月	進路講演会		就職希望者説明会 模試(公務員)	補習開始(朝・放課後・土曜) 小論文模試、模試(大学)
6月			公務員出願	小論文対策講座
7月	三者面談 PTA研修旅行(大学見学) 夏期補習	三者面談 記述模試 夏期補習 PTA研修旅行(大学見学) 学校見学・就業体験	模試(公務員) 面接指導 企業見学 夏期補習	三者面談 PTA研修旅行(大学見学) 模試(看護、大学) 看護医療説明会 学校見学 夏期補習
8月	地域学習			
9月	進路講演会(職業講話) 2年次文理選択説明会	3年次文理選択についての説明会	就職試験開始	模試(大学、看護) AO、推薦小論文面接指導
10月	進研模試	進研模試 小論文対策		模試(大学、看護) センター試験願書出願 AO、推薦模擬面接、進学補習 センター対策試験講座開始(土曜含む) 模試(駿台マーク、代ゼミ/全統センタ
11月	進路研修旅行(大学見学)			三者面談
12月	三者面談	三者面談		特別授業開始、模試(センタープレ)
1月	英語検定(全員)	模試(大学、公務員、看護)		センター入試、センター入試追試
2月	漢字検定(全員)	漢字検定(全員)		国公立前期日程試験
3月	補習、学習合宿	小論文実践テスト、学習合宿		国公立後期日程試験



補習

毎朝がんばってまゐります！

三学年

やっています！朝補習

三学年では進路を控えた学年として、四月より補習を行っています。内容は、毎日朝八時から数学を医療・看護系と理系を中心とした大学系の二講座を、放課後は四時より国語・社会・英語・理科を行っています。
一人一人の進路の違いや進度の違いから、それぞれに応じた内容を扱い、力の定着を図っています。また、夏休み中には朝八時四十五分から午後五時まで各教科百分間の補習と、面接指導を行います。

県大会に出場した南校生を紹介します！

男子ハンドボール

弓道

囲碁将棋部

野球部 1回戦勝

男子バスケット部 **ベスト8**

部長 清水大(犀陵中学卒)
県大会ベスト8という結果は、これからの人生において、大きな自信になると思います。また、今まで部活動を支えてくれた多くの人達に、本当に感謝しています。

水泳 背泳8位北信越出場決定！

アーチェリー

女子団体優勝・個人神林3位、
6月福井北信越総体出場、
8月の沖縄インターハイ出場決定！